
Pièces 5 Pièces

Superficie 133 m²

Référence 15597

Prix 699 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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En  position  dominante,  avec  une  vue  dégagée  sur  les  collines  et  le  village  de

Saint-Paul-de-Vence, cette villa individuelle de 133 m2 séduit  par sa luminosité et

son  cadre  privilégié.  Édifiée  sur  un  terrain  de  863  m2,  elle  profite  d'un

ensoleillement  généreux  grâce  à  ses  multiples  expositions.  Au  rez-de-chaussée,

une entrée mène vers une cuisine équipée avec espace repas, prolongée par une

terrasse conviviale avec coin barbecue. Un salon baigné de lumière, une chambre,

une  salle  de  bains  et  des  toilettes  séparés  complètent  ce  niveau.  À  l'étage,  trois

chambres avec terrasse profitent d'une ...

In  a  dominant  position,  with  an  unobstructed  view  of  the  hills  and  the  village  of

Saint-Paul-de-Vence, this detached villa of 133 m2 seduces with its brightness and

its privileged setting. Built on a plot of 863 m2, it benefits from generous sunshine

thanks to  its  multiple  exposures.  On the ground floor,  an  entrance hall  leads to  a

fully equipped kitchen with a dining area, extended by a welcoming terrace with a

barbecue area.  A  light-filled  living  room,  a  bedroom,  a  bathroom,  and a  separate

toilet  complete this level.  Upstairs,  three bedrooms with terraces enjoy a beautiful

view, accompanied ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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